

# 第6次東北交流チーム報告会

現役学生が被災地体験を語ります

NPO法人グループ〈わ〉は平成23年7月から27年7月まで、6次にわたって東北大震災の被災地へ支援チームを派遣し、交流活動をしてきましたが、第6次の活動で一応の区切りをつけることになりました。5年間も活動が継続できたのはオールKSCの皆さまによる募金や励ましのお陰。厚く感謝申し上げます。

この報告会は、第6次隊に参加した現役学生による体験談を中心に、第1次～第6次の活動を振り返り、併せてパネル写真展も開催します。

●11月17日(火 ジョイラック・デー) 11:15～12:00

●カレッジホール

.....【プログラム】.....

11:15 開会 司会 海野龍英(第6次隊)

東北で心の交流5年間 堺 汎(第6次隊団長)

11:20 第1次～6次の支援活動を振り返る 南形徹(第6次隊)

どこを訪問し、どんな活動をしてきたのか。概要を報告します。

11:35 体験発表 第6次隊に参加して 岡田洋子(国際21期)

岡田さんは子ども文化サークルから参加。子どもたちやお年寄りと遊んだり、話したりした感想は？ 貴重な体験を語ります。

\*第6次の記録映像 体験発表と同時に上映します。

11:55 グループ〈わ〉からのご挨拶 理事長 小畑浩昭

●パネル写真展(10日～17日)

第6次隊の活動記録と現地の復興状況を撮影した写真をロビーで展示します。



神戸風カレーおいしいよ



南京玉すだれ



ウクレレの体験演奏(6次隊の活動から)



NPO法人 グループ〈わ〉

問い合わせはNPO法人 グループ〈わ〉 ☎743-8101まで